

A 65 años del Triunfo volvemos a recordar

Creado: Lunes, 18 Diciembre 2023 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 149



Una de las importantes batallas libradas por el Ejército Rebelde en su ofensiva final para derrocar a la tiranía de Fulgencio Batista en la actual provincia de Holguín fue el sitio y toma de Sagua de Tánamo. El asedio de los rebeldes a Sagua de Tánamo, incluyó también el ataque previo a las fuerzas de la tiranía en Cayo Mambí, y se extendió por más de 45 días, jornadas caracterizadas por constantes acciones de hostigamiento, que contribuyeron decisivamente a reducir el potencial de las tropas batistianas en esa extensa zona del norte de la antigua provincia de Oriente.

A 65 años del Triunfo volvemos a recordar

Creado: Lunes, 18 Diciembre 2023 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 149

Durante el sitio y el ataque, los valientes pobladores de Sagua de Tánamo colaboraron en la atención de los heridos, llevar mensajes, propiciar información y abastecer a la tropa, entre otras acciones de apoyo al Ejército Rebelde.

Durante la batalla la aviación de la tiranía bombardeó tan salvajemente esa plaza y causó tanta destrucción, que tras la victoria obtenida por los rebeldes Sagua fue denominada **La Ciudad Mártir**.

Y a 65 años del Triunfo volvemos a recordar este trascendental acontecimiento, solo que esta vez el Ayuntamiento es Tomado por estudiantes en esta Toma Simbólica, en la que junto a una buena representación de nuestro pueblo participaron Jorge Ocaña Calviño, primer secretario del Comité Municipal del PCC en Sagua de Tánamo, María Caridad Cisneros Duboy, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Lixandro Zaldívar Borges, Intendente y demás autoridades representativas del Partido y el Gobierno.

A 65 años del Triunfo volvemos a recordar

Creado: Lunes, 18 Diciembre 2023 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 149



[Síguenos en Facebook](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular Sagua de Tánamo